

DOI: 10.18572/2072-4438-2019-5-21-23

Правовой статус лиц, осужденных к альтернативным видам наказаний в Российской Федерации

*Дугенец Александр Сергеевич,
главный научный сотрудник Научно-исследовательского института ФСИН России,
доктор юридических наук, профессор,
заслуженный юрист Российской Федерации*

*e-mail: dugenets@rambler.ru
ID orcid.org//0000-0002-4688-5786*

*Юнусов Эмзари Абдулжабарович,
старший научный сотрудник Научно-исследовательского института ФСИН России,
кандидат юридических наук*

*e-mail: emzariy@list.ru
ID orcid.org//0000-0001-9076-1142*

В последние годы в Российской Федерации расширяется сфера применения к лицам, совершившим преступления, наказания, не связанного с изоляцией от общества. Это обусловлено прежде всего теми факторами, что в обществе имеется потребность в гуманном и уважительном отношении к достоинству человека, в стремлении создать условия, в которых личность может развиваться и совершенствоваться, а не разрушаться.

Следовательно, изучение проблем обеспечения правового статуса личности осужденных в обществе имеет важное социально-нравственное, научное и практическое значение.

Ключевые слова: государство, осужденный, правовой статус, права, обязанности, альтернативные наказания, гуманизм, право, личность.

The Legal Status of Persons Sentenced to Alternative Punishment Types in the Russian Federation

*Dugenets Aleksandr S.
Chief Research Scientist of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia
LL.D., Professor
Honored Lawyer of the Russian Federation*

*Yunusov Emzari A.
Senior Research Scientist of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia
PhD (Law)*

In recent years, the Russian Federation has expanded the scope of application to persons who have committed crimes — penalties not related to isolation from society. This is due primarily to the fact that there is a need in society for a humane and respectful attitude to human dignity, in an effort to create conditions in which the individual can develop and improve, and not to collapse.

Consequently, the study of the problems of ensuring the legal status of the personality of convicted persons in society is of great social, moral, scientific and practical importance.

Keywords: state, convicted person, legal status, rights, duties, alternative punishments, humanism, law, personality.